

Pressemitteilung  
05/2025 – 10. Juli 2025

## Air France-KLM und Qantas erweitern Partnerschaft Bessere Verbindungen zwischen Europa und Australien



**Air France-KLM und Qantas, die nationale Fluggesellschaft Australiens, haben eine Ausweitung ihrer bestehenden Partnerschaft bekannt gegeben, die darauf abzielt, die Verbindungen zwischen Europa und Australien zu verbessern und das Reiseerlebnis zu steigern. Diese verstärkte Zusammenarbeit zwischen Air France, KLM und Qantas bietet Reisenden viele Vorteile, wobei der Schwerpunkt auf mehr Komfort und optimierten Treueprämien liegt.**

Europäische Reisende profitieren erheblich von der erweiterten Partnerschaft, da Air France nun eine Code-Share-Verbindung auf dem Nonstop-Service von Qantas zwischen Paris-Charles de Gaulle (CDG) und Perth (PER) anbietet. Die Nonstop-Verbindung, die in diesem Monat ihr einjähriges Bestehen feiert, ist die erste und einzige zwischen Australien und Frankreich. Sie verkürzt die bisherige schnellste Reisezeit zwischen Paris und Perth um rund drei Stunden.

Darüber hinaus ist Air France die einzige Fluggesellschaft, die ihren Kunden ein Code-Share-Angebot für eine Nonstopverbindung zwischen Europa und Australien anbietet.

Seit dem 1. Juli ergänzt Tokio-Haneda als neuer Umsteigeflughafen für Air France- und Qantas-Reisende die bestehenden Umsteige-Airports Singapur-Changi und Hongkong. Passagiere, die an diesen drei Flughäfen umsteigen, können nahtlos an Bord von Qantas-Flügen nach Sydney, Brisbane, Melbourne, Darwin und Perth an Bord weiterreisen.

Darüber hinaus fügen sowohl Air France als auch KLM ihre Codes auf Qantas-Flüge zwischen Singapur und Darwin hinzu.

Erstmals haben Flying Blue-Mitglieder die Möglichkeit, ihre Meilen für Reisen in der First Class von Qantas einzulösen. Flying Blue-Mitglieder mit „Ultimate“-Status erhalten Zugang zu den Qantas First Class Flughafen-Lounges. Für australische Reisende bedeutet die Partnerschaft eine bessere Anbindung an ein breiteres Spektrum von Destinationen in Frankreich und darüber hinaus, da sie die umfangreichen inländischen und europäischen Netzwerke von Air France und KLM nutzen können. Zusätzlich haben sie mehr Möglichkeiten, Qantas-Punkte zu sammeln und einzulösen, wenn sie mit Air France und KLM fliegen.

Die erweiterte Partnerschaft zwischen Air France, KLM und Qantas läutet eine neue Ära des internationalen Reisens ein und bietet Kunden, die zwischen den beiden Kontinenten unterwegs sind, mehr Konnektivität, Bequemlichkeit und Komfort.

Pressestelle AIR FRANCE KLM Deutschland: f2kreation, Susanne Freitag, Eberbacher Straße 61, 65346 Eltville, Tel. 06123 – 60 52 51, E-Mail: [s.freitag@f2kreation.de](mailto:s.freitag@f2kreation.de)